

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 9, 2023 - 13:50



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 9 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan giat sambang warga pada hari Rabu, 9 Agustus 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 09.35 WIB ini berlangsung di Kp. Cikadu Rt.005/002, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang berlangsung hingga selesai, Aiptu Subandi menjalin silaturahmi dengan warga setempat. Dalam kesempatan ini, ia tak hanya membangun jalinan hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Saya mengajak seluruh warga Desa Sekarsari untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan kita. Mari kita tingkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas dan melaporkan jika terjadi hal yang mencurigakan," ungkap Aiptu Subandi kepada para hadirin.

Selama pertemuan, warga juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan, masukan, dan saran terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Aiptu Subandi dengan tulus mendengarkan setiap aspirasi yang disampaikan oleh warga, dan ia menegaskan bahwa pihak kepolisian siap untuk merespon segala bentuk permasalahan yang mungkin timbul.

Giat sambang ini berjalan dengan lancar dan kondusif, mencerminkan hubungan yang positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Keberadaan Aiptu Subandi sebagai jembatan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat memberikan rasa aman dan keyakinan kepada warga Desa Sekarsari.

Dalam situasi yang aman dan tertib, kegiatan seperti ini menjadi langkah positif dalam menjaga stabilitas kamtibmas di tingkat lokal. Kepolisian terus berupaya menjalin kedekatan dengan masyarakat sebagai bagian dari upaya membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.